



Santiago Creel se registra como aspirante a responsable de la construcción del Frente Amplio por México

En este momento se lleva a cabo el registro de aspirantes al responsable de la construcción del Frente Amplio por México y en esta ocasión es Santiago Creel quien ya está en el registro y se manifestó con las siguientes palabras: “Quiero agradecerles a mis hermanas y hermanos diputados federales, están la mayoría de las diputadas y diputados aquí presentes, igual a las senadoras y senadores, a todos los liderazgos del partido. Hoy vengo a decirle adiós a Andrés, aquí empieza su conteo de salida. Veo un gobierno que ha destrozado al país, un gobierno que no nos merecemos mexicanas y mexicanos, un gobierno que ha sido peor que los cuatro jinetes del apocalipsis, muerte, guerra, hambre y epidemia, el signo de este gobierno es la muerte. Con mi familia panista les vengo a decir que quiero, que puedo y que debo ser el Presidente de México para cambiar la ruta que lleva este país”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJNE3APAsvsmXHg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215350&parId=75F18D3264FEE48F%215332&o=OneUp>